

Osnabrück

Glasfaserausbau nach Plan

[07.07.2023] Im Jahr 2021 starteten die Unternehmen SWO Netz und Glasfaser Nordwest in Osnabrück ihre Mission Glasfaser. Bislang läuft alles nach Plan, der Vollausbau soll bis 2027 abgeschlossen sein.

Die Unternehmen SWO Netz und Glasfaser Nordwest haben jetzt alle Ausbaugebiete, die in Osnabrück mit Glasfaser versorgt werden, festgelegt und den Fahrplan für die kommenden zwei Jahre definiert. Wie die Stadtwerke Osnabrück mitteilen, startet der Glasfaserausbau noch in diesem Jahr und damit zwei Jahre früher als geplant in zwei weiteren Osnabrücker Stadtteilen: Sutthausen und Lüstringen/Darum. Vor wenigen Wochen haben die Bauarbeiten in der Weststadt und der Gartlage begonnen, im August gehe es in Voxtrup los und nun stehe auch der Zeitplan für den Glasfaserausbau in einigen weiteren Stadtteilen. Aktuell bieten die Telekom und Osnatel Tarife an – weitere Vermarktungspartner sollen perspektivisch folgen.

Bereits 2021 haben SWO Netz und Glasfaser Nordwest ihre gemeinsame „Mission Glasfaser“ in der Stadt gestartet ([wir berichteten](#)). „Ein Blick auf die interaktive Ausbalkarte zeigt, dass wir mit unserer Mission schon sehr gut vorangekommen sind. Jetzt geben wir noch einmal richtig Gas, um bis Ende 2024 mehr als 52.000 Haushalten den Zugang zu Glasfaser zu ermöglichen“, sagt Tino Schmelzle, Geschäftsführer von SWO Netz.

Er ergänzt: „Fest steht: Unsere Mission Glasfaser wird im Jahr 2027 erfolgreich abgeschlossen sein. Dann ist der Vollausbau erledigt und Osnabrück ist flächendeckend mit Glasfaser ausgestattet.“

(th)

Stichwörter: Breitband, Osnabrück, SWO Netz, Glasfaser Nordwest, Mission Glasfaser